



CEDIDA

Alcalde Bellolio refuerza vacunación con apoyo de Bomberos y desliza crítica a Kaiser

El alcalde de Providencia, Jaime Bellolio (UDI), y la subsecretaria de Salud Pública, Andrea Albagli, visitaron la 13ª Compañía de Bomberos de la comuna, donde se vacunó a voluntarios contra la influenza en el marco de la Campaña de Vacunación 2025. Bellolio destacó el trabajo de la Dirección de Salud, que ha vacunado al 45,75% de la población objetivo (41.230 personas) en tres centros: Manuel Montt 101, El Aguilucho y CESFAM Hernán Alessandri. También hay vacunación a domicilio para mayores de 80 años con dependencia, y operativos en Espacios Mayores hasta el 30 de abril. "Queremos que la vida buena que existe en nuestra comuna se extienda, y eso significa proteger a quienes tienen mayor vulnerabilidad", dijo Bellolio. "Hoy, las vacunas salvan vidas y las salvaron en el pasado. Erradicaron algunas enfermedades gracias a los avances científicos. Por tanto, aquellas voces que tratan de poner dudas al respecto, están profundamente equivocadas", agregó en referencia a Johannes Kaiser (PNL) y sus recientes críticas al programa de vacunación en Chile.